

COX ENERGY ACTUALIZA SOBRE OPERACIÓN DE REESTRUCTURA SOCIETARIA

Madrid, 20 de octubre de 2023 – En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) n° 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 del texto refundido de la Ley 6/2023, de los Mercados de Valores y los Servicios de Inversión (la “Ley de los Mercados de Valores”), así como en la Circular 3/2020 de BME Growth (el Mercado), ponemos en su conocimiento la siguiente Información Relevante relativa a la sociedad COX ENERGY, S.A.B., de C.V. (en adelante “Cox” o “la Sociedad” indistintamente), que ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

La Compañía informa sobre la formalización, ejecución y conclusión de la operación de reestructura a la que se refiere el evento relevante del pasado 17 de abril de 2023 (la “Reestructura”), a la cual se le levantó su carácter de confidencial el pasado 26 de junio de 2023 fecha en la cual se comunicó al mercado el [Folleto de Reestructura](#).

Referente a lo anterior, el pasado 29 de septiembre de 2023, mediante escritura, la Emisora a través de su subsidiaria, Cox Energy Latín América, S.L.U., adquirió el 100% de las acciones representativas del capital social de Cox Energy Europa, S.L., la cual es, a su vez, propietaria del 40% de las acciones representativas del capital social de Ibexia Cox Energy Development, S.L. (Ibox Energy) y del 100% de las acciones representativas del capital social de Cox Energía Comercializadora, S.L., tal y como se había comunicado previamente al mercado.

Es así como, a partir de la fecha referida en el párrafo anterior, Cox Energy Europa, S.L. entró en el perímetro de consolidación de Cox Energy, S.A.B. de C.V. por lo que todas sus operaciones y resultados financieros serán reportados dentro del ejercicio de consolidación contable de la Compañía, a partir de la fecha de adquisición y siguiendo la regulación y normas contables vigentes.

Para más información sobre la operación, favor de contactar al equipo de Relación con Inversores de la Emisora.

ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa

AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.